

## EFASME: formando pequeños grandes talentos en la isla

Escrito por Redacción

Miércoles, 20 de Junio de 2018 15:09 - Última actualización Miércoles, 20 de Junio de 2018 15:28

---



Este 18 de junio comenzó la primera Muestra Artística y Cultural para este año de la Escuela de Formación Artística Sandino Manuel Ellis (EFASME); una actividad abierta a toda la comunidad de las islas y que podrá ser disfrutada durante 15 días.



EFASME es apoyada por la Secretaría de Cultura y forma alrededor de 500 niños y jóvenes, entre los 6 y 14 años, en artes y en música. El lunes pasado se presentaron los nuevos intérpretes de guitarra, mandolina, tinaja, y quijada de caballo.



Este martes el turno fue para los estudiantes de batería, quienes mostraron un gran avance en su aprendizaje y se mostraron muy emocionados de tocar frente a padres de familia, amigos y otros invitados.

## EFASME: formando pequeños grandes talentos en la isla

Escrito por Redacción

Miércoles, 20 de Junio de 2018 15:09 - Última actualización Miércoles, 20 de Junio de 2018 15:28

---

